

Das Wunschgroßeltern- Projekt – „Zeit für dich, Zeit für mich“

Am Samstag, dem 13. Juli 2013 war es wieder soweit. Zum dritten Mal hieß es „Zeit für dich, Zeit für mich“ - Wunschgroßeltern für Uni-Kids.

Bei Kaffee und Kuchen erhielten potentielle Wunschgroßeltern und junge Familien die Gelegenheit sich kennenzulernen und auszutauschen.

Das Kaffee fand nicht nur bei den Eltern und "Großeltern" reges Interesse, auch die vielen Kinder gingen auf Tuchfühlung mit ihren zukünftigen Wunschgroßeltern.

Der Termin für das kommende Treffen wird rechtzeitig auf der Homepage des Gleichstellungsbüros angekündigt.

